



Florence Charlier,
M2 Urbanisme et Projet Urbain
en 2021

Bonjour Florence, dites-nous quel a été votre parcours professionnel ?

L'IUGA m'a permis de réaliser mon master 2 Urbanisme et Projet Urbain en alternance, au sein de la Direction de l'Aménagement du Territoire de la Ville de Mantes-la-Jolie (Yvelines). J'ai conservé mon poste et pu faire évoluer mes missions après l'obtention de mon diplôme.

Que vous ont apporté vos études à l'IUGA ? Qu'en retirez-vous au quotidien ?

L'IUGA m'a bien sûr apporté des connaissances théoriques et techniques, mais elle m'a permis avant tout de développer un état d'esprit et des réflexes : remettre le projet et le contexte au centre de notre travail, s'attacher aux usages, co- construire etc.

Quels souvenirs vous ont marqué ?

Moi qui venais d'une licence très 'scolaire', j'avais l'impression d'arriver sur une autre planète lors de mes premières semaines à l'IUGA : cours de dessin, initiation à la suite Adobe, réalisation d'un transect... J'ai adoré pouvoir apprendre dès le début des savoir-faire pratiques et concrets.

Qu'auriez-vous envie de dire aux étudiants ?

De profiter des études pour ce qu'elles sont : un moment d'émulsion intellectuelle forte et de camaraderie sans pareil.

Un grand merci, Florence, d'avoir pris le temps de répondre à nos questions.